

## **Jacques Chaussat investi par l'UDI pour conduire la liste de la droite et du centre à Aulnay-sous-Bois**

Aulnay, le 5 juin 2013

Jacques Chaussat, Conseiller municipal et Conseiller Général d'Aulnay-sous-Bois, a été investi hier par la commission nationale d'investiture de l'UDI (Union des Démocrates et Indépendants), pour conduire la liste de la droite et du centre à Aulnay.

Jacques Chaussat s'est déclaré très honoré par cette décision, qui s'inscrit dans la suite logique de son engagement de terrain à Aulnay-sous-Bois depuis de longues années. Il a en effet été maire adjoint auprès de Jean-Claude Abrioux, puis premier maire-adjoint de la ville et siège actuellement au conseil municipal à la tête de l'opposition.

Jacques Chaussat a précisé qu'il avait d'ores et déjà débuté sa campagne de terrain et rassemblé autour de lui, par un travail constant et quotidien, de nombreux talents pour engager la reconquête de la ville. « *Je veux servir Aulnay et non me servir d'Aulnay pour satisfaire des ambitions personnelles* », a-t-il souligné.

Jacques Chaussat est ainsi déterminé à conduire une liste de rassemblement très large, au-delà des clivages politiques, pour Aulnay et les Aulnaysiens.

Il tiendra une série de réunions publiques pour échanger sur son projet pour Aulnay avec les habitants ; la première se tiendra d'ici à l'été.

Contact presse : 01.43.93.47.53